
令和３年１月２２日 

 

令和２年度 大阪府立日根野高等学校第 3 回学校運営協議会 

 

進行 首席 野中 博志 

記録 教諭 小池 洋平 

 

１．校長挨拶 

２．本日参加の協議会委員及び事務局員紹介 

 １）協議会委員 ６名 

    泉佐野泉南医師会看護専門学校 副学長     西田 好江 様 （オンライン参加） 

 ひねのこども園        園長      神藤 吉伸 様 

泉佐野市立日根野中学校    校長      安部 秀文 様 

 イオンモール日根野      ｾﾞﾈﾗﾙﾏﾈｰｼﾞｬｰ 横倉 実可 様 

 大阪府立日根野高等学校    後援会役員   大谷 ゆかり 様 

 大阪府立日根野高等学校    ＰＴA会長    豊福 秀夫 様 

 ２）事務局員 ７名 

 校長        谷口 浩也 

 教頭        川瀬 治彦 （欠席） 

 事務長       南 廣行 

 首席        野中 博志 

首席兼進路指導主事 杉原 洋 

教諭        東野 達也 

 教諭        小池 洋平 

３．実施要項の改正について 

    特定の状況において、オンライン会議システムを利用して会議に出席可能に変更。 

４．協議 

  １）本校の現状について 

     ●日根野高校の教育活動（事業概要報告） 

     ●各種アンケート結果から見える本校生の実態 

1. 保護者アンケートでは、約 85％の保護者が日根野高校の生活指導に共感できると回答 

（装飾品預かり指導を前もってアナウンスしていた結果？） 

2. 33 期生の肯定率が全体的に低い → 修学旅行中止などの不満が原因？ 

     ●今年度３年生の進路状況 

1. 4 年生大学合格者が昨年と比較すると 40 人近く増えている。 

  合格者人数を多くとる大学や、コロナによる勉強時間の増加などが理由 

2. 保育系に進学する生徒数は減少。保育系のコース希望も減っている。 

 



２）来年度の学校経営計画（案）について 

1. めざす学校像に変更はなし 

 

2. GIGA スクール構想で配備された環境を積極的に活用し、学びの進化と学びの転換を

行う。 

Q. 教員間のスキルの差はどのように補うか。 

A. ICT 委員会の若手を中心に試行と研修を実施する。 

 

3. 万一新型コロナ感染者が出た場合には迅速に対応できるように日ごろから準備をして

おく。 

Q. 生徒が濃厚接触者と判断された後、学校に行きづらくなることはないか。 

A. 今のところは特になし。 

 

4. グループウェアや校務処理システムなどを活用することで教員の負担を減らす。 

 

３）質疑応答 

Q. 卒業式などの行事においてどのような感染症予防対策を考えているか。 

A. 生徒と保護者のみの参加とし、来賓はなし。歌などの斉唱はせず、聞くだけ。 

  （今のところ中止や短縮の要請は来ていない） 

 

Q. 部活動（特に吹奏楽）はどのような活動を行っているのか。 

A. 吹奏楽部は場所を分けて活動している。 

  その他の部活動においても活動時間の短縮や最終下校時刻の短縮を行っている。 

 

 

４．その他 

  〇次年度の日程 

       第１回学校運営協議会 令和３年５月２１日（金）１３時３０分～        

第２回学校運営協議会 令和３年 9 月 17 日（金）１５時３０分～ 

       第３回学校運営協議会 令和４年１月２１日（金）１５時３０分～ 

 


